

Presseinformation
Frauenkirchen, 30. März 2022

Ranger News: Rotschenkel ANDi gesichtet

Rotschenkel ANDi kehrte dieser Tage bereits zum vierten Mal in den Seewinkel zurück und wurde von den Naturvermittler_innen der St. Martins Therme & Lodge diesmal am St. Andräer Zicksee gesichtet. Der seltene Watvogel kommt regelmäßig auf Besuch zum St. Martins Foto-Hide und kann von dort aus fotografiert werden.

Der Rotschenkel trägt einen gelben auffälligen Farbring am Bein, mit dem er von Vogelforscher_innen in Italien im September 2015 vermutlich auf dem Weg in sein Winterquartier markiert wurde. Aufgrund der Aufschrift AND des Rings bekam er bald den Spitznamen: „ANDi“.

„Das Tier ist nun mindestens sieben Jahre alt und brütete in den vergangenen drei Jahren in einem Feuchtgebiet auf dem Gelände der St. Martins Therme & Lodge, das durch überschüssiges Thermalwasser gespeist wird“, erklärt die Leiterin der Abteilung Naturerlebnis und tiergestützte Ökopädagogik Elke Schmelzer „Sein gelber Farbring wurde aus dem Foto-Hide, der im Rahmen der Seewinkel-Safaris mit den Ranger besucht werden kann, abgelesen und fotografiert.“ Das in Österreich einmalige Beobachtungsversteck garantiert durch die verspiegelten Scheiben, dass die Vögel von den Besucher_innen völlig ungestört bleiben. Mit etwas Geduld und Glück können hier nicht nur besonders schöne Naturbeobachtungen erlebt, sondern auch Profi-Naturaufnahmen gemacht werden.

Im heurigen Frühling wurde ANDi am 23. März erstmals am St. Andräer Zicksee gesichtet, der für die Vogelwelt der Region – da die meisten Lacken ausgetrocknet sind – derzeit ein besonderer Anziehungspunkt ist. Von dort fliegen viele Zugvögel weiter auf die Gewässer und Wiesen rund um die St. Martins Therme & Lodge, einem Resort der VAMED Vitality World. Die Beweidung mit Schafen, Ziegen und Barockeseln hat dort auch das Ziel, geeignete Brutlebensräume für seltene Vogelarten wie Kiebitz, Stelzenläufer und eben den Rotschenkel zu schaffen. „Wie sich die Vogelbestände entwickeln, wird an der dortigen Beringungsstation untersucht“, sagt Schmelzer. „Etwa alle zehn Tage werden dazu Vögel markiert und wieder freigelassen. Besucher_innen können im Rahmen der durch unsere Naturvermittler_innen geführten Touren hautnah dabei sein.“

Die verschiedensten Safaris mit den St. Martins Rangern können von Lodge-,Thermen- und auch von externen Gästen gebucht werden. Nähere Informationen unter www.stmartins.at

Rückfragen bei:
Zenker & Co Public Relations
PhDr. Andreas Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42
Mail: info@zenkerundco.at



ST. MARTINS

THERME  LODGE

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED acht der beliebtesten Thermen- und Gesundheitsresorts in Österreich: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel & Silent Spa, die St. Martins Therme & Lodge in Frauenkirchen, die Therme Wien, das GesundheitsZentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See – Kaprun und das la pura women´s health resort kamptal in Gars am Kamp. Mit durchschnittlich 2,6 Millionen Gästen pro Jahr in den Resorts der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts.